

ABSTRAK

Astutiria, 2017. *Hubungan antara Tata Tertib Sekolah dengan Sikap Positif Murid kelas V SD Inpres Tamannyeleng Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hj.Maryati. Z dan Pembimbing II H. M. Syukur Hak

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat hubungan antara tata tertib sekolah terhadap sikap positif murid, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara tata tertib sekolah dengan sikap positif murid kelas V Sd Inpres Tamannyeleng Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa. Yang mana merupakan mengatur kegiatan sekolah sehingga menciptakan suasana tata kehidupan sekolah yang santun dan sehat yang nantinya akan menjamin kelancaran proses belajar mengajar. Penelitian ini merupakan penelitian *expost facto* dengan menggunakan metode kuantitatif yaitu penelitian yang dimaksud untuk mengungkapkan gejala secara *holistic-kontekstual* melalui pengumpulan data. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas V SD Inpres Tamannyeleng Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa. sampel diambil dengan semua kelas Va dan Vb yang berjumlah 51 orang. Setelah menganalisis data penulis menemukan bahwa hubungan tata tertib sekolah dengan sikap positif yaitu pada taraf signifikan 5% sebesar 0,281, sedangkan pada taraf signifikan 1% diperoleh nilai “r” tabel sebesar 0,364. Ternyata r_{xy} (yang besarnya = 0,76) adalah jauh lebih besar dari pada “r” tabel (yang besarnya 0,281 dan 0,364). Karena r_{xy} lebih besar dari “r” tabel, hipotesis pada penelitian ini H_0 : Tidak ada hubungan antara tata tertib sekolah dengan sikap positif murid kelas V SD Inpres Tamannyeleng Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa. H_a (Hipotesis Alternatif) Ada hubungan antara tata tertib sekolah dengan sikap positif murid kelas V SD Inpres Tamannyeleng Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa. Dengan demikian H_a (hipotesis alternative diterima dan H_0 (hipotesis nol) ditolak.

Kata Kunci : Tata Tertib Sekolah , Sikap Positif